

Universidad del sureste
Campus Comitán
Licenciatura en Medicina Humana

Tema... reporte de lectura

Nombre del alumno:

PASIÓN POR EDUCAR

BRAYAN VELAZQUEZ HERNANDEZ

Grupo: "B"

Grado: Primer semestre

Materia: antropología medica 1

Nombre del profesor: Sergio Jiménez Ruíz

Comitán de Domínguez Chiapas a 10 DE NOVIEMBRE 2021

medicina tradicional mexicana

Bretan Velazquez Hernandez

10/11/20

La medicina tradicional es reconocida hoy como un recurso fundamental para la salud para millones de seres humanos, es una parte importante de la cosmovisión de los pueblos indígenas representan también el conocimiento milenario sobre la madre tierra y el uso de plantas medicinales que los indígenas han resguardado y que tienen un valor incalculable fortaleciendo y preservando su identidad. La Organización Mundial de la Salud la define como la suma total de conocimientos, habilidades y prácticas aprendidas en las teorías, creencias y experiencias propias de diferentes culturas sean explicables o no, utilizados tanto en mantener la salud como prevención, diagnóstico y tratamiento de enfermedades físicas y mentales, así mismo es catalogada, como un componente esencial del patrimonio tangible e intangible de los pueblos del mundo, una fuente de información, recursos y prácticas para el desarrollo, el bienestar y un factor de identidad, numerosos pueblos del planeta. Se ha hecho la relación de la medicina indígena con la occidental donde solo se reconoce la utilidad empírica de los recursos naturales empleados para los prácticas curativas mientras la concepción de rituales indígenas entorpece a ellos.

Por otro parte la medicina tradicional mexicana, como toda institución social, ha cambiado en el curso natural de los siglos. Pero la práctica curativa mientras que la consejería de rituales indígenas entorno a ellos intentaron mantener, sin embargo la medicina occidental no penetra con la misma intensidad en todos los grupos indígenas practicando de uno u otro y con un constante de prácticas curativas indígenas donde los rituales adquieren relevancia hasta nuestros días.

Por otro parte la medicina tradicional mexicana, como toda institución social, ha cambiado en el curso de los siglos interactuando como otros modelos terapéuticos para poder subsistir y adecuarse a las nuevas estrategias de salud. No obstante esos cambios, en la práctica existe el anterior de las comunidades de un sistema mixto de atención de la salud, en el que coexisten la medicina, doméstica y casera es un hecho que aun no hay evidencia por la población indígena, algo importante que destacar es la medicina tradicional social pertenece a la tradición, su recurso más abundante y accesible y conocido, sin embargo, la medicina tradicional es mucho más pequeña y más de botánica medicinal en sus recursos más abundantes, accesibles.

en Mexico en desarrollo algunas protecciones
 pero poder conocer más la medicina tradicional
 un claro ejemplo lo tenemos por parte del
 instituto mexicano del seguro social (IMSS)
 iniciando con el Programa de la Solidaridad
 inicial del IMSS COPLAMAR actualmente
 IMSS prepara, consistent, la trascendencia que tiene
 me,

Otro muy claro ejemplo de la cosmovisión
 medicina tradicional mexicana es la integración
 de la mejores partes capacidades por el IMSS
 actualmente son solo mil veintiocho
 Postes por de quien mejor un mil más
 importante de los otros recursos + cada año
 tienen manera partes promedio, 90% de los
 Postes son atendidos, lo loctencia matina como
 elemento idoneo pero cobra la necesidad
 se enfrenta a pesar del conocimiento sobre
 la medicina tradicional aun no existe un
 reglamento enfocado a la practica de este tipo
 de medicina, en el plan de desarrollo medicina
 que mismo es un reconocimiento, por la ley
 general de la salud.

A pesar de los importantes progresos realizados en
 el estado de la medicina tradicional se sigue
 teniendo problemas en los estudios de la
 medicina tradicional se sigue teniendo problemas
 una relación con el desarrollo + relación de
 políticas, de la integración

BIBLIOGRAFIA

Dr. Jiménez Silva A A (Julio-Agosto 2017). Boletín CONADEM-OPS. Medicina tradicional

Disponible en: https://www.udg.mx/sites/default/files/080311_revista_tukari.pdf